



„De Plattfisch“ treten wieder an

Einen großen Auftritt hat der Kieler Shanty Chor „De Plattfisch“ am Wochenende: Im vergangenen Jahr haben die Förde-Musikanten beim Sängertreffen auf dem Internationalen Shanty-Chor-Treffen im Ostseeheilbad Dahme den ersten Platz ergattert. Und eben dort wollen „De Plattfisch“ am **12. und 13. Juni** jeweils **ab 10.30 Uhr** diesen Titel verteidigen. Mit dabei sind zahlreiche Shanty Chöre aus

Deutschland, Holland und Dänemark. Doch beim Internationalen Shanty-Chor-Treffen gibt es noch viel mehr zu sehen: An beiden Tagen können Besucher an Bord der Schiffe an der Seebücke gehen, ein Fischerdorf am Nystedtplatz sorgt für Speis und Trank, ein Buddelschiffbauer zeigt seine Kunst und ein Maritimer Markt lädt auf die Kurpromenade. Mehr Infos unter Tel. 04361/629015. (sub)/Foto hfr

Weiter auf Erfolgskurs schwimmt der Kieler Shanty-Chor „De Plattfisch“ unter der Leitung von Klaus Wobick. Beim internationalen Sängertreffen der Shanty-Chöre im Ostseebad Dahme schmetterte sich das Ensemble auf den zweiten Platz. Als Sieger ging die Marinekameradschaft Herford aus dem Treffen hervor.

Erfolg für „De Platt-Fisch“: Der Kieler Shanty-Chor unter Leitung von Klaus Wobik sang sich bei dem Chor-treffen im Ostseebad Dahme auf Platz zwei. Sieger wurde „MK Herford“, Platz drei ging an „West Süd West“ aus dem niederländischen Gouda (Infos zu den „Platt-Fischen“ unter ☎ 0431/781654).

Per Kutsche zum Leuchtturm

Am Sonntag, 8. August, steht die Tür des Behrendorfer Leuchtturms Neuland von 10 bis 17 Uhr offen. Besucher kommen vom Parkplatz „Gelbes Tor“ per Kutsche zum Ziel. Ein buntes Programm für Kinder und viel Musik mit einem Drehorgel-Spieler, der „Lütjenburger Liedertafel“, der Gruppe „Speellüüd“ und dem Shanty-Chor „Plattfisch“ machen das Programm komplett.